
令和６年度第２回振興対策協議会兼第２回学校運営協議会 報告書

１ 日 時 令和６年11月18日（月） 16:00～17:10

２ 場 所 北海道津別高等学校 多目的教室

３ 出席者
〈振興対策協議会委員 敬称略〉〈学校運営協議会委員 敬称略〉〈学校・各部会担当者〉

佐 藤 久 哉 上 野 真 司 校長 太 田 徹
松 平 範 慶 河 本 純 吾 教頭 山 﨑 辰 也
西 原 芳 明（※） 立 川 彰（※） 教諭 小 堀 健 介
長 瀬 加寿哉（※） 柏 葉 宏 樹（※） 上 田 弘 恵
渡 邊 直 樹（※） 長 瀬 加寿哉（※） 平 子 裕
石 川 浪 江 佐 藤 久 哉
長 政 久仁子（※） 石 川 波 江
佐 藤 芳 弘（※） 迫 田 久
田 島 博 光（※） 保 科 浩 則
河 本 玲 奈（※） 森 本 邦 紀 （※～欠席）
小 林 教 行（※）
中 村 勝 喜（※）
保 科 浩 則
森 本 邦 則

４ 議 事
(1)各会長挨拶
(2)校長挨拶
(3)前期を振り返って（中間事業報告）
(4)後期及び次年度前期に向けて
(5)振り返り・質疑応答
(6)令和６年度中間決算報告及び次年度予算（案）
について

(7)その他：津別高校スクールミッションの見直しについて
除雪の問題について

５ 熟議内容
【学校祭について】
・学校祭日程をつべつ夏祭り日程（例年７月第１週）と被らないように調整していく必
要がある。

・さんさん館でのよさこいをより多くの人に見てもらえるようにタイムスケジュールや
生徒の動きについて工夫をしていく必要がある。

【学校説明会について】
・参加生徒数について、全体の参加者数に加えて実際の数字として町外生の参加者数の
推移も示して、検討材料とした方が良い。

・今後、生徒数を増やす上でも、学校説明会の内容や進行方法について検討する必要が
ある。

【授業公開について】
・津別中２年生の生徒・保護者への公開授業の実施について検討できないか。中学校と
高校とで調整していく必要がある。

・中学３年生への現行の秋実施のみであれば、進路選択・決定の時期として遅い。
【その他】
・長年の懸案事項であった高校前のバス停にバス待合所を設置することができた。
・高校敷地内の除雪業者がいなくて困っている問題は地域の問題でもある。


